

Greifvogelpflegestation

Jahresbericht der Greifvogelpflegestation für das Jahr 2016

Unsere Pflegestation besteht jetzt seit über 40 Jahren – eine schöne und aufwendige Zeit in der wir unseren verletzten Greifvögeln und Eulen helfen konnten, um sie nach deren Genesung wieder in die Freiheit zu entlassen.

Ich möchte mich deshalb bei allen Helfern recht herzlich bedanken für ihre Unterstützung in dieser Arbeit. Insbesondere gilt mein Dank meiner Mitarbeiterin Susi Wacker, die mich seit vielen Jahren bei dieser Tätigkeit unterstützt. Eine Arbeit ohne sie wäre gar nicht möglich, da sie über das doppelte an Stunden einbringt wie sie bezahlt bekommt. Hierfür möchte ich meine Hochachtung für Ihre Arbeit aussprechen.

Nun kommen wir zu den einzelnen Zahlen und Fakten:

Unsere gefiederten Patienten kamen aus Bad Friedrichshall und Umgebung, von Heilbronn aber auch aus Stuttgart, Ludwigsburg, Heidelberg, Tauberbischofsheim, Schwäbisch Hall und von vielen weiteren Ortschaften.

Wir hatten insgesamt 575 Pflegefälle aufgenommen. Von diesen 575 gefiederten Patienten konnten wir 493 wieder in die Freiheit entlassen. 74 gingen ein oder mussten leider eingeschläfert werden, 8 davon sind noch in Pflege.

Die Pflegefälle sind im Einzelnen:

Taggreifvögel 423

191 Mäusebussarde
148 Turmfalken
33 Sperber
19 Habichte
13 Wanderfalken
8 Rote Milane
5 Schwarze Milane
2 Baumfalken
2 Raufußbussarde
1 Fischadler
1 Wiesenweihe

Eulen 128

51 Schleiereulen
34 Waldkäuze
24 Waldohreulen
11 Uhu
7 Steinkäuze
1 Raufußkauz

Sonstige Vögel 24

15 Graureiher
2 Weißstörche
1 Zwergrohrdommel
1 Kormoran
1 Pfau
1 Graugans
1 Dohle
1 Waldschnepfe
1 Eisvogel